



FRENTE POLÍTICOS

1. Menos grilla, más trabajo. Eduardo Ramírez, presidente de la Mesa Directiva en el Senado, prepara una intensa agenda legislativa para el periodo que comienza el 1° de septiembre. Impulsará iniciativas con una importante dimensión social, enfocándose en fortalecer los derechos de adultos mayores, mujeres y grupos vulnerables. Ramírez dialoga con representantes de todas las bancadas, lo que garantiza, además, una elección tranquila para la Mesa Directiva. Siguiendo la tradición de alternancia de género, cuatro aspirantes morenistas, entre ellas Cecilia Sánchez, ya se han postulado. Primero el trabajo, luego todo lo demás.

2. Sobrado. En medio de las confrontaciones con el Grupo Jalisco, el fundador y líder del partido Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, aseguró que cuentan con perfiles como el de Luis Donald Colosio Riojas, actual alcalde de Monterrey, por lo que podrán presentar propuestas frescas el siguiente año, hacia la Presidencia de la República. Delgado dice que superará sin problemas la ruptura con Enrique Alfaro, el gobernador de Jalisco, y va más allá: asegura que MC es la única fuerza que le puede ganar a Morena en 2024. Y lanza una apuesta: si MC consigue menos votos que PAN, PRI y PRD, se retira de la política. ¡Uff! Estamos salvados.

3. Alito, alineado. El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, rechazó que solicitara la declinación de Beatriz Paredes para contender por la candidatura del Frente Amplio por México, sin embargo, aclaró que privilegiarán a quien encabece las simpatías. “Hay que ir con quien encabeza y lo he dicho fuerte. Si en el momento de la simpatía, del trabajo, de la construcción de la unidad es Beatriz Paredes la que está, todos nosotros vamos en unidad, si en el momento de la construcción es Xóchitl Gálvez, el PRI va a ir unido a apoyar”, manifestó. La fórmula es básica: donde haya hueso, ahí estará.

4. Alcancía. Era un secreto a voces. Durante más de 12 años, el ISSSTE fue saqueado por directivos y extrabajadores, quienes diseñaron un esquema de defraudación que afectó su patrimonio por 15 mil mdp, por lo que ya hay 31 denuncias presentadas ante la Fiscalía General de la República, informó el procurador fiscal de la Federación, Félix Arturo Medina. De 2011 a la fecha ellos han sido los directores del instituto: Sergio Hidalgo Monroy, Sebastián Lerdo de Tejada, Luis Antonio Godina, José Reyes Baeza, Florentino Castro, Luis Antonio Ramírez y Pedro Zenteno. ¿Quién fue?

5. Euforia azul. Xóchitl Gálvez, senadora de Acción Nacional y aspirante presidencial, aseguró que se encuentra lista para encabezar el proyecto del Frente Amplio por México, junto al PAN, PRI y PRD. Durante la inauguración de la Reunión Plenaria de los senadores del blanquiazul, Gálvez destacó que la 4T tiró a la basura la esperanza que le dieron los mexicanos, por lo que ahora el futuro le pertenece a la oposición. Fue recibida por sus compañeros al grito de “presidenta, presidenta”, incluso el dirigente nacional, Marko Cortés, reconoció que ha logrado unificar al PAN. Y pensar que la cúpula panista la tenía en la banca...